



Palencia 1 de Marzo de 2012

El PSOE de Palencia inicia una campaña informativa sobre los efectos de la Reforma Laboral

A través de los cauces tradicionales y de las nuevas tecnologías los socialistas tratarán de hacer llegar a trabajadores y parados esta drástica reforma

El PSOE de Palencia ha puesto en marcha una campaña divulgativa sobre los profundos y graves efectos que traerá la Reforma Laboral del Partido Popular, que lo único que genera es una inseguridad sin precedentes y provocará que el consumo se retraiga aún más.

Los socialistas han puesto en marcha, a través de diversos cauces, esta campaña que se plasmará en los próximos días en la presentación de una moción en todos los Ayuntamientos de la provincia donde el PSOE tiene representación y en la que se pide que desde el pleno municipal de cada consistorio se inste al Gobierno de España a presentar en el Congreso de los Diputados un Proyecto de Ley Alternativo y pactado con los agentes sociales y las fuerzas políticas “que tenga como objetivo la creación de empleo de calidad y la estabilidad en el empleo”.

Asimismo se ha procedido desde el PSOE de Palencia a enlazar -a través de las diferentes herramientas que ofrecen las redes sociales- con la página creada específicamente para dar a conocer la reforma y que se puede encontrar en la dirección: www.reformapeligrosa.es.

Por otro lado se convocarán en los próximos días diversos actos explicativos con cargos públicos, con el fin de que todos ellos conozcan en profundidad la reforma y puedan posteriormente divulgar las graves consecuencias que ella traerá.

Para el PSOE resulta indispensable que los palentinos y palentinas conozcan el contenido de la reforma y salgan, si así lo estiman oportuno, a la calle con pleno conocimiento de lo que se está defendiendo y que tantos y tantos años de esfuerzo ha costado construir.

Los socialistas palentinos aseguran también conocer cómo existen empresas que ya se están acogiendo a la reforma y otras que trasladan su situación a consultorías para ser asesoradas sobre la modalidad de despido más rentable. De esta forma se irán disminuyendo progresivamente los trabajadores amparados por los convenios colectivos y bajarán los salarios, además de provocarse despidos a través de su abaratamiento, de la supresión de la autorización administrativa en los despidos colectivos y a través de la

posibilidad de despedir en las administraciones públicas a los trabajadores laborales fijos.

Finalmente desde el PSOE de Palencia se recuerda que nuestra competitividad no puede basarse en bajar salarios. “Nuestra competitividad debe crecer sobre la base de la educación, de la formación, de la investigación y de la innovación”.